

JWI

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Desa Buniwangi Lakukan DDS, Jalin Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.JWI.OR.ID

Jul 23, 2024 - 07:40



Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabubanra
-6,95469, 106,57646, 292,0m, 2

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi, Aiptu Rustian S.Pd melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Cirambutan Rt 13/03, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai dengan tujuan menjalin silaturahmi serta menyampaikan himbauan keamanan kepada masyarakat setempat.

Dalam kunjungannya, Aiptu Rustian S.Pd menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan mengingatkan pentingnya tamu wajib lapor 1x24 jam. Kedua, ia menekankan agar warga senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala keamanan di lingkungan mereka, dan nomor kontak sudah diberikan untuk kemudahan komunikasi.

Ketiga, Aiptu Rustian S.Pd memberikan peringatan kepada masyarakat agar tidak menerima tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, untuk menghindari risiko menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP., M.H., menyatakan, "Kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya kami untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat serta memberikan edukasi penting mengenai keamanan dan pencegahan kejahatan. Kami berharap masyarakat dapat lebih waspada dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan hal-hal mencurigakan."

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Polsek Palabuhanratu terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi.